

Seis medallas para Cuba en inicio del Panamericano de pesas



La Habana, 17 may (RHC) La cubana Marina Rodríguez ganó dos medallas de plata y una de bronce en el Campeonato Panamericano de levantamiento de pesas, clasificatorio para los Juegos continentales de Lima-2019.

En una cerradísima competencia con sede en Santo Domingo, República Dominicana, Marina, de los 63 kg y olímpica en Rio-2016, fue segunda en arranque con 98 kilos y en envión 125 kilogramos, y alcanzó el bronce en total, con 223 kilos.

Hace dos años en Rio de Janeiro, Marina se convirtió en la primera pesista cubana en asistir a unos Juegos Olímpicos y lo hizo con un resultado admirable, al quedar décima con alzadas de 94 kg en el arranque, 121 en el envión, para un total de 215.

La división fue dominada por las colombianas Nathalia Llamosa, con dos medallas de oro, y Jackelina Heredia, dueña de la otra.

Llamosa obtuvo las preseas de oro en arranque, con 101 kilos, y en total con 225, mientras que Heredia conquistó el metal dorado en envión, con 126 kilos y la plata en total, con 224 kilos.

Colombia también dominó en los 77 kg entre los hombres por intermedio de Hugo Montes, quien logró los oros en arranque, con 160 kilos, y total, con 342, y el bronce en envión, con 182.

El atleta reveló que, para la semana entrante irá en busca de su objetivo, ganar las tres medallas de oro en los Juegos Suramericanos que tendrán lugar en Cochabamba, Bolivia.

El también colombiano Yony Andica obtuvo el oro en envión, con 186 kilos.

El cubano Addriel La O García conquistó plata en envión, con 185 kilos, y preseas de bronce en arranque, con 150 kilos, y en total, con 335 kilogramos.

De esta manera, Colombia tuvo una jornada dorada en las primeras dos pruebas con seis medallas de oro, tres de plata e igual cantidad de bronce.

Cuba alcanzó en la primera jornada tres de plata e igual cantidad de bronce.

Este jueves, en la segunda fecha, se disputarán las medallas en los 85, 94 y 15 kg de hombres y 75 en el femenino.

Fuente: almomento.net

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/162443-seis-medallas-para-cuba-en-inicio-del-panamericano-de-pesas>



Radio Habana Cuba